



人形劇を楽しむ会

11月5日、保育所で人形劇を楽しむ会を開催しました。人形劇では「くま」と「ねずみ」の小さなかわいい人形のお話や手遊びを観賞し、子ども達も楽しい時間を過ごしました。

こんにちは！
地域おこし協力隊
です

たかはし 高橋 隊員
りょうた 竜太 隊員

こんにちは。地域おこし協力隊の高橋です。
季節もいよいよ冬に近づき、七ヶ宿もすっかり寒くなりました。町民の方々から七ヶ宿の冬は厳しいと伺っておりましたので、これから本格的にくる冬に備え、冬支度をしている今日この頃です。



さて、わたしたち陶芸分野の協力隊は11月に今年最後の窯焚きを行いました。寒い中での窯焚きで大変でしたが、今回もたくさん良いモノが焼き上がったと思います。4月から始め、年間を通して登り窯を5回も焚くというのは中々経験できないことで、とても勉強になっております。次の窯焚きまでしばらく時間がありますので、精一杯製作に力を入れていきたいと思っております。作品は道の駅や旬の市で販売しておりますので、ぜひ手にとって実際に使っていただければ幸いです。

●参加資格

12月6日(木)まで
●申込期限
●募集内容
●ステージ発表
●演奏や演劇、ダンスなどの発表(最大15分)
●展示の部
趣味の工作や工芸、プロの素晴らしい技術作品(水彩画、イラスト、彫刻、書、美術工芸、写真など)

●日時
平成31年2月17日(日)
午前9時〜午後3時

●場所
蔵王町ふるさと文化会館
(ごさいんホール)
蔵王町大字田田字西浦5

●募集内容
毎年、仙南の青年たちが集まり文化祭を開催しています。今年は「Final Festival」をテーマに蔵王町で開催されます。ステージ出演者(団体)と展示作品を募集します。ぜひ、応募ください。

●日時
平成31年2月17日(日)
午前9時〜午後3時

●場所
蔵王町ふるさと文化会館
(ごさいんホール)
蔵王町大字田田字西浦5

「仙南青年フェスティバル2019 in ざおう」
ステージ発表・展示発表募集!



Halloween

At the end of October, we celebrated Halloween. This western holiday actually started in Ireland before becoming widely popular in North America and over the last decade has started to gain popularity in other countries, including South Africa.

I think that celebrating the holiday in Japan is a fun way for kids and young adults to learn about western traditions in an enjoyable manner. As an ALT I have noticed how much the students enjoy Halloween themed English lessons. However, this year the Halloween celebrations in Shibuya getting extremely out of hand. It is unfortunate because it makes international holidays and traditions seem very negative to celebrate in Japan.

International celebrations like Halloween, Christmas, Valentine's Day and many others are a great chance for people of all nationalities and cultures to come together and share in festivities and happiness.

I hope that in the future people who celebrate Halloween in Japan will be more considerate and respectful of Japan's culture and laws.

ハロウィーン

毎年10月の終わりにはハロウィーンを祝います。この欧米の行事は北アメリカで習慣となり、そして南アフリカ共和国を含む他国でも広がる前に、アイルランドで始まりました。

私は日本でこの行事を祝うことは、子どもや若者にとって欧米の伝統を楽しく学ぶのによい方法だと思います。ALTとして、生徒がハロウィーンをテーマにした授業をととても楽しんでくれているということにも気づきました。しかしながら、今年の渋谷でのハロウィーンの大騒ぎは極めて手に負えないものになっていました。国際的な行事や伝統をととても否定的な印象にしかねないため、起こった事故事件やマナー違反に対して残念に思います。

ハロウィーンやクリスマス、バレンタインデーなどのような国際的行事は、すべての国籍や文化を持つ人にとって、一体となり、祝いと幸せを共にする良い機会です。

日本でハロウィーンを祝う人々がより思いやりを持ち、日本文化と法に敬意を表すようになることを願っています。



11月2日、東京都日本青年館で「第40回全国公民館研究

社会教育指導員 永年勤続者表彰



▲2018年のステージ発表の様子

●参加料 無料
●申込 公民館まで申込みください。
町に居住している方、または勤務している方。

子ども会育成会

集会東京大会における永年勤続表彰が行われました。この表彰は、通算20年以上勤務の職員等に対して、その功績をたたえて表彰されます。今回、社会教育指導員の村上洋子さんが平成8年から22年間の長きにわたり社会教育指導員として公民館の運営に関わり、社会教育事業の推進に貢献された実績が評価され表彰されました。より一層のご活躍を期待しています。

●収益金 3万9,387円
これまで3回(6月、9月、11月)アルミ缶回収を行い、皆さんのご協力でトラック4台分のアルミ缶を回収しました。収益金は会の運営資金として活用いたします。ご協力ありがとうございました。

